



A1. NOTA PRENSA:

“MI BIBLIO” Proyecto en materia de acción social

A través de la convocatoria pública de la Concejalía de Bienestar Social del Ayuntamiento de León sobre subvenciones a entidades para el desarrollo de acción social en el municipio de León 2024 (BOP Nº57, publicado el 20/03/2024), Asprona-León ha desarrollado, entre los meses de marzo a julio de 2024, el proyecto “Mi Biblio”.

El objetivo de este proyecto ha sido fomentar la participación de persona con discapacidad intelectual en los servicios de la comunidad, promoviendo el uso de las bibliotecas públicas del municipio de León, como herramienta de inclusión.

Un total de 284 personas han participado en distintas actividades vinculadas al uso de la biblioteca. Se ha impartido 2 ediciones de 5 horas, sobre un taller de lectura fácil, destinado a 21 trabajadores de atención directa para dar pautas y recomendaciones para hacer más accesible la información a las personas con dificultades de comprensión lectora. También se han impartido 5 ediciones de 3 horas, participando 48 personas con discapacidad para motivar y dar a conocer el funcionamiento y los principales servicios que ofrece una biblioteca. Esta formación fue complementada con cinco jornadas con el objetivo de dar a conocer la App Biblio JCYL, favoreciendo el uso de las NNTT y reduciendo la brecha digital. En este caso participaron 44 personas.

En el transcurso de estos meses se han realizaron 29 visitas a la Biblioteca Pública de Santa Nonia, con una participación de 50 personas, que han hecho uso de los servicios que se ofrecen, practicando habilidades instrumentales de la vida diaria y favoreciendo su autonomía.

A partir de distinto material que extraían los participantes de este proyecto, se crearon diferentes grupos de lectura y un cine fórum. En el club de lectura participaron 62 personas y en la actividad del Cine Fórum 80 personas.

El proyecto “Mi Biblio” ha garantizado que las personas con discapacidad intelectual tengan el mismo acceso a recursos educativos y de entretenimiento que el resto de la población, fomentando la participación activa en la vida comunitaria, reduciendo el aislamiento social y promoviendo una sociedad más inclusiva.